Antrag auf Einsetzung einer Parlamentarischen Untersuchungskommission (PUK) betreffend Neubau des Biozentrums

19.5579.01

Auf Grund der bekannt gewordenen massiven Kosten- und Zeitüberschreitungen beim Neubau des Biozentrums für die Universität Basel beantragt die Geschäftsprüfungskommission (GPK) dem Grossen Rat, gestützt auf §78ff der Geschäftsordnung die Einsetzung einer Parlamentarischen Untersuchungskommission (PUK) gemäss nachfolgendem Antrag:

- Zur Aufklärung der Vorkommnisse beim Neubau des Biozentrums wird die Geschäftsprüfungskommission (GPK) mit den Befugnissen eine Parlamentarischen Untersuchungskommission (PUK) ausgestattet und erhält den Auftrag, insbesondere folgende Punkte zu bearbeiten:
 - Abklärung der Ursachen und Zusammenhänge der massiven Kostenüberschreitungen gegenüber Budget, insbesondere seit 2018, sowie der zeitlichen Verzögerungen beim Neubau des Biozentrums
 - Abklärung der Verantwortlichkeiten und Kompetenzen bei der Ausschreibung, in der Planung und bei der Umsetzung des Neubauprojekts Biozentrum
 - Untersuchung der Abläufe und der Kontrollen im Laufe des ganzen Projekts
- 2. Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) wird beauftragt, ihren Bericht als PUK betreffend Neubau Biozentrum bis am 31. Dezember 2021 vorzulegen.

Für die Geschäftsprüfungskommission: Christian von Wartburg